



Quito, 23 de agosto de 2023

## **IDD y UIDE generarán proyectos de vinculación con la ciudadanía en democracia**

El Instituto de la Democracia, mediante alianzas estratégicas, busca seguir fortaleciendo el sistema democrático del Ecuador, en este marco firmó el convenio interinstitucional con la Universidad Internacional del Ecuador -UIDE-, el mismo que permitirá articular acciones y establecer mecanismos para la generación de programas y/o proyectos de vinculación con la sociedad desde un enfoque académico.

Dentro del acuerdo se establece que ambas instituciones ejecutarán el proyecto, a través de sus diferentes dependencias, niveles desconcentrados, unidades y programas institucionales. Estas deberán difundir y promover entre sus funcionarios y miembros de la comunidad universitaria, el objeto del convenio, sus propósitos, propuestas y actividades.

Así también, la elaboración, ejecución y monitoreo de programas y proyectos de vinculación con la sociedad y de investigación, mediante expertos que capaciten a la ciudadanía en las temáticas de los proyectos de capacitación y formación.

En este sentido, el IDD brindará asesoría en el desarrollo de actividades investigativas en temas relacionados a democracia.